

いつも違う運動会だけど、練習の成果を発揮して最高の運動会になることを願っています!!
本番までもう少し! ファイト!

コロナに負けず みんなで力を合わせてがんばろ!!

今年は例年とはちがう運動会になりますけど
だからこそ経験できたこともたくさんあります。
みんなで一つになって頑張って下さい!!

暑い中毎日汗だくで帰ってくる我が子を見て
子どもの体とか「絶対勝つんだ!」という想いが
伝わってきます。10/3どの色のグループも悔いなく
思いっきり楽しんでほしいです!

新型コロナウイルスの影響で今までとは違う運動会の形だけど、力いっぱい体を動かし、素敵な運動会にして下さい、頑張れ!

力いっぱいがんばれ!!
みんな応援してます

午前中だけで残念ですが
練習してます
日の練習の成果を発揮してください

今こそ力を合わせて団結だ!!

今年は縮小された運動会ですが、練習の頑張りを精一杯発揮できる様に1人1人の力を出し切って下さいね!

今世界中でコロナによって落ちこんでます。
運動会では、コロナに負けないくらいの元気な姿と声が聞けますように期待しています!!

学年の出場初日が近づいてます。半日運動会には、とても、アーティカル運動会当日は今まで練習の成果が出てるように頑張って下さい。運動会準備をして下さい。

コロナに負けず
それぞれの力を出して
頑張って下さい!

みんなでいいをひとつに団体競技の美しさ、
全力で走り抜けたり比べ期得して下さい。
みんなの笑顔があふれよう。

こんな時だからこそ、1人1人の元気な姿
がたくさんの人々に元気を与えてくれます。
さあ、全愛知小の勇者たちよ!! 感動の運動会に
しようじゃないか!!

「ピッчиーどっчиーしゃー」のかけ声と共に、かっこいいソーラン節を楽しめています。今まで一番素敵では運動会にはように応援します。

毎日の練習の成果を発揮すると
いいですね!!どの色のチームも、みんなで
力をひとつに頑張ってください。Fight!!!

いつもちがう運動会かも
さればいいけど 全力でがんばって
ステキな思い出にしてね♪